
                                                                                                             Perwez  , le 24 octobre      2022 
   
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 

COMPTE – RENDU DE LA REUNION DU 05 octobre  2022  
 
 

 
Présents :     Philippe DEMYTTENAERE ,René GHYSELS ,   José GEORGES ,  Harry WALLING , André 
DEJARDIN ,  Raymond MOHIMONT , Jacqueline GOFFINET , Josiane DEWOLF. 
 
Administration Communale :   Aurélie FLABAT   , échevine  . 
 
 
Excusés : André COLON ,   Paul ERREMBAULT , Victor MASSON , Guy JANFILS . 
 
 
Philippe   ouvre la réunion et nous annonce que Françoise ROSAR  démissionne de notre groupe .  
 
Nous passons  ensuite en revue les divers points  à l’ordre du jour .  
 

1. Adoption du CR de notre dernière réunion du 07 septembre  2022 :  ok  , pas de remarque .  
.   

 
2. CR réunion du 26/09 et débriefing  préparation du salon des aînés . 

 

Les demandes pour l’accueil ont été complétées : présence d’Aurélie de 14h00 à 15h00 et de 
Jacqueline et Josiane de 15h00 à 17h00 .  
Philippe s’occupe du transport avec l’aide d’Un junior pour un senior .  
Harry nous montre la vidéo qui passera en boucle lors du salon . Tous les membres 
apprécient .  

 
 

3. Permanence 1er mercredi du mois  à la «  papote «  :  
 

Résultats : à ce jour   pas de résultats  significatifs .  
Permanence en novembre : Jacqueline et Harry l’assureront . 
Dernière tentative en décembre  avant de décider de la suite .  
Il faudrait mieux s’identifier  avec un panneau indicatif .  
 
Permanence informatique  assurée par Harry : elle connaît un franc succès avec 25 inscrits .   
 
Perwez d’antan : Harry propose  une projection  en collaboration avec CECIPHO un vendredi 
soir au Foyer Culturel . Le projet est adopté à l’unanimité . 
Il est décidé d’élaborer un flyer à distribuer pour mieux nous faire connaître .  
Jacqueline et Harry  l’ont créé  et Josiane a trouvé un sponsor pour le financer .   
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4. Sécurité routière :   
 

Activité organisée par  AWSR Sécurité Routière , département formation. 
Philippe a pris contact : elle dure 3h00 avec une participation minimum de 15 personnes .  
Nous décidons de la programmer en mars / avril après annonce dans le journal de Perwez .   
 

 
5. Activité  théâtre pour les aînés de la Commune :  

 
Jacqueline a rédigé un bel article pour annoncer cette activité dans le journal de Perwez .  
La date du 15 janvier est confirmée . Les réservations se feront auprès de Jacqueline qui 
attribuera un numéro de réservation  , ce  qui permettra plus facilement à André C. 
d’identifier les paiements .  
 

6. CCCA FORUM BW à LA HULPE le 18/10/2022 :   
 

Participants   :  Jacqueline , Philippe , José et René  au Château de la Hulpe en présence de 
plusieurs CCCA du Brabant Wallon .  
 
Un rapport sera établi reprenant les différentes interventions des CCCA participants .  
Jacqueline a pu expliquer quelles actions ont été entreprises par notre groupe  et le président 
de la séance a apprécié .  
Ci-dessous une photo du château avec  2 participants de notre groupe . Les retrouvez – 
vous ? 
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7. Tour de table :  
 

- Le Conseil Communal ne peut plus être suivi en vidéo conférence . Ce serait intéressant 
de pouvoir reprendre cette  pratique comme lors du confinement . Difficile pour cause de 
raisons techniques . 

- Josiane a été approchée par des habitants de Thorembais  - les - Béguines qui souhaitent 
l’organisation de l’une ou l’autre activité . Peut – elle  l’organiser au nom des Seniors 
Consultants ?  Tous les membres présents l’encouragent à le faire .  

- André D . demande de commencer les réunions à 15h00’ . Cela ne semble pas poser de 
problème . le nouvel horaire est adopté .  

- Harry propose  de présenter  le montage dans chaque village  de l’entité  , ceci pour 
autant qu’une demande existe .  

- Une réunion de riverains concernant l’implantation d’un skate parc permanent a eu lieu : 
des propositions concrètes ont été faites par les riverains.  
  

 
Nous nous donnons rdv pour une prochaine réunion le mercredi  9 novembre à 15h00’ .  
 
N’oubliez pas de transmettre vos suggestions et remarques pour la prochaine réunion   .  
Bonne semaine  .  
   
 
René   GHYSELS 


